

Kurzbiografien der vorgeschlagenen Verwaltungsräte

	Deutsch	English
Bir	<p>Nach einer Berufsausbildung zum Bankkaufmann studierte Jan Bir Rechtswissenschaft in Münster, Deutschland. Von 2004-2013 arbeitete er als Rechtsanwalt bei Clifford Chance in Düsseldorf und Oppenhoff & Partner in Köln. Von 2014 bis 2019 war er General Counsel bei Armacell in Luxemburg, einem Hersteller technischer Isolierung. Seit 2019 ist Herr Bir General Counsel von ALTANA.</p> <p>Herr Bir ist Mitglied des Aufsichtsrats der BYK-Chemie GmbH und der Eckart GmbH.</p> <p>Er ist an der ausserordentlichen Generalversammlung vom 13. September 2023 zur Wahl als Mitglied des Verwaltungsrats der Von Roll Holding AG vorgeschlagen.</p>	<p>After professional training as a banker, Jan Bir studied law in Münster, Germany. From 2004-2013, he worked as a lawyer at Clifford Chance in Düsseldorf and Oppenhoff & Partner in Cologne. From 2014 to 2019, he was General Counsel at Armacell in Luxembourg, a manufacturer of technical insulation. Since 2019, Mr Bir has been General Counsel of ALTANA.</p> <p>Mr Bir is a member of the supervisory board (<i>Aufsichtsrat</i>) of BYK-Chemie GmbH and Eckart GmbH.</p> <p>He is proposed for election as a member of the Board of Directors of Von Roll Holding AG at the Extraordinary General Meeting on September 13, 2023.</p>

	Deutsch	English
Kumar	<p>Ravindra Kumar studierte Chemieingenieurwesen am Harcourt Butler Technological Institute in Kanpur, Indien. Ravindra Kumar ist ein erfahrener Profi mit 27 Jahren Erfahrung in der Chemie-, Farben- und Polymerindustrie. In dieser Zeit hatte er mehrere Führungspositionen in Unternehmen im asiatisch-pazifischen Raum, in der Region EAME und in Nordamerika inne. Ravindra Kumar begann seine Karriere 1996 bei Asian Paints, Indiens grösstem Farbenhersteller. Ravindra Kumar war ausserdem Business Manager, Specialty Foams für den asiatisch-pazifischen Markt bei BASF. Bevor er 2014 zu ELANTAS kam, bekleidete er mehrere Positionen im Bereich Handel und Marketing bei Huntsman Polyurethanes in Indien und der Region EAME. Im Laufe seiner Karriere leitete Ravindra Kumar Teams in den Bereichen Handel, Marketing und Geschäftsstrategie für eine Vielzahl von Branchen, darunter die Automobil-, Bau-, Haushaltsgeräte-, Schuh-, Möbel-, Elektro- und Elektronikindustrie. Im Jahr 2014 kam Ravindra Kumar als Managing Director für das Indiengeschäft zu ELANTAS, bevor er in die Vereinigten Staaten zog, um die Geschäfte von ELANTAS in Nordamerika zu leiten. Seit Januar 2023 ist er als Division President für ELANTAS tätig. In seiner derzeitigen Position ist er auch Mitglied des Executive Management Teams von ALTANA.</p> <p>Er ist an der ausserordentlichen Generalversammlung vom 13. September 2023 zur Wahl als Präsident des Verwaltungsrats der Von Roll Holding AG vorgeschlagen.</p>	<p>Ravindra Kumar studied Chemical Engineering at Harcourt Butler Technological Institute, Kanpur, India. Ravindra Kumar is a seasoned professional with 27 years of experience in the chemicals, paints, and polymers industries. During this time, he has held several management positions in Asia Pacific, EAME, and North American organizations. Ravindra Kumar began his career in 1996 with India's largest paint company, Asian Paints. Ravindra Kumar was also the Business Manager, Specialty Foams for the Asia-Pacific market at BASF. Before joining ELANTAS in 2014, he held several commercial and marketing positions with Huntsman Polyurethanes in India and the EAME region. Throughout his career, Ravindra Kumar led teams in commercial, marketing, and business strategy for a variety of sectors, including the automotive, construction, appliances, footwear, furniture, electrical, and electronics industries. In 2014, Ravindra Kumar joined ELANTAS as Managing Director of India business before relocating to the United States to lead ELANTAS' North American operations. Since January 2023, he is serving as the Division President for ELANTAS. In his current position, he is also a member of ALTANA's Executive Management Team.</p> <p>He is proposed for election as Chairman of the Board of Directors of Von Roll Holding AG at the Extraordinary General Meeting on September 13, 2023.</p>

	Deutsch	English
Nastasi	<p>Antonio Nastasi ist Wirtschaftsingenieur mit Spezialisierung auf Elektronik. Er studierte an der Polytechnischen Universität von Turin und schloss sein Studium 1994 ab.</p> <p>Herr Nastasi begann seine berufliche Laufbahn bei Deatech Srl als Projektleiter und übernahm später die Verantwortung für die Bereiche Umwelt, Gesundheit und Sicherheit sowie Anlagentechnik. Seit 2002 war er an mehreren Expansions-, Fusions- und Übernahmeprojekten von ELANTAS in China, den USA, Deutschland, Brasilien und Grossbritannien beteiligt. Im Jahr 2004 wurde er zum Standortleiter von ELANTAS Deatech in Quattordio ernannt und 2007 wurde er Geschäftsführer von ELANTAS Camattini. Seit 2011 ist Herr Nastasi Geschäftsführer der ELANTAS Europe Srl und seit 2015 auch Geschäftsführer der ELANTAS Europe GmbH. Im August 2023 wurde er zum Chief Operating Officer der ELANTAS GmbH ernannt.</p> <p>Er ist an der ausserordentlichen Generalversammlung vom 13. September 2023 zur Wahl als Mitglied des Verwaltungsrats der Von Roll Holding AG vorgeschlagen.</p>	<p>Antonio Nastasi is an industrial engineer specialising in electronics. He studied at the Polytechnic University of Turin and graduated in 1994.</p> <p>Mr. Nastasi began his professional career at Deatech Srl as a project manager and later took over the responsibility of Environment, Health and Safety and Plant Engineering. Since 2002, he has been involved in several ELANTAS expansion, merger and acquisition projects in China, US, Germany, Brazil, and UK. In 2004 he was appointed Site Manager of ELANTAS Deatech in Quattordio and in 2007 he became Managing Director of ELANTAS Camattini. Since 2011, Mr. Nastasi has been the managing director of ELANTAS Europe Srl and has also been the managing director of ELANTAS Europe GmbH since 2015. In August 2023 he was appointed Chief Operating Officer of ELANTAS GmbH.</p> <p>He is proposed for election as a member of the Board of Directors of Von Roll Holding AG at the Extraordinary General Meeting on September 13, 2023.</p>

	Deutsch	English
Wiebelhaus	<p>Nach dem Abitur 1992 absolvierte Holger Wiebelhaus für 15 Monate den Zivildienst und studierte danach Wirtschaftswissenschaften an der Ruhr-Universität Bochum, Deutschland, mit dem Abschluss Diplom Oeconom.</p> <p>Von 2000 bis 2003 arbeitete er im Finanz- und Rechnungswesen bei Reynolds Aluminium, Iserlohn. Von 2003 bis 2005 war er Financial Controller bei Atex Filter, Sprockhövel. Seit dem 1.6.2005 ist er im ALTANA Konzern tätig und durchlief mehrere Fach- und Führungspositionen im Bereich Finanzen/Controlling, bevor er am 1. April 2018 seine jetzige Tätigkeit als Chief Financial Officer der Geschäftsbereichs ELANTAS antrat.</p> <p>Er ist an der ausserordentlichen Generalversammlung vom 13. September 2023 zur Wahl als Mitglied des Verwaltungsrats der Von Roll Holding AG vorgeschlagen.</p>	<p>After graduating from high school in 1992, Holger Wiebelhaus did his civilian service for 15 months and then studied economics at the Ruhr University in Bochum, Germany, graduating with a degree in economics.</p> <p>From 2000 to 2003 he worked in finance and accounting at Reynolds Aluminium, Iserlohn. From 2003 to 2005 he was Financial Controller at Atex Filter, Sprockhövel. He joined the ALTANA Group on 1 June 2005 and passed through several specialist and management positions in finance/controlling before taking up his current position as Chief Financial Officer of the ELANTAS division on 1 April 2018.</p> <p>He is proposed for election as a member of the Board of Directors of Von Roll Holding AG at the Extraordinary General Meeting on September 13, 2023.</p>